

Fecha: 22-01-2026  
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos  
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos  
Tipo: Noticia general  
Título: Hoy empieza encuentro sobre desafíos de la gobernabilidad

Pág. : 10  
Cm2: 143,5

Tiraje: 4.800  
Lectoría: 14.400  
Favorabilidad:  No Definida

# Hoy empieza encuentro sobre desafíos de la gobernabilidad

**DESDE LAS 9:00 HORAS EN LA UACH.** Evento con invitados de todo el país busca fortalecer procesos de descentralización.

**A**partir de las 9:00 horas, consejeros y consejeras regionales de todo el país, autoridades regionales y municipales y académicos se reunirán hoy en la Universidad Austral de Chile(UACh), en Valdivia, en el Encuentro Internacional “Desafíos de Gobernabilidad y Descentralización 2026-2030”.

El evento -que se extenderá hasta el sábado 24 de enero- es organizado por el Gobierno Regional de Los Ríos y la Universidad Austral de Chile, con el apoyo de la Asociación Nacional de Consejeros y Consejeras Regionales de Chile (Ancore).

La instancia se realiza con la finalidad de reflexionar en torno al futuro del desarrollo

territorial, con la participación de expositores internacionales, nacionales y regionales.

## PROGRAMA

La ceremonia inaugural se realizará en el Edificio Nahmías de la UACh. Las palabras de apertura estarán a cargo del prorector de esa casa de estudios, Gustavo Blanco; el alcalde de



VALDIVIA SERÁ LA SEDE DEL ENCUENTRO INTERNACIONAL.

Mariquina, Rolando Mitre; el presidente de la Ancore, Héctor Pacheco, y el gobernador regional de Los Ríos, Luis Cúvertino. A las 9:45 horas será la conferencia inaugural, dictada por el ex alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrel. Para las 10:30 horas está fijado un conversatorio; a las 12:00 horas, una presentación de la Subdere. Las actividades se retomarán en la tarde, desde las 15:15 horas.

CB